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令和６年４月緊急教育委員会会議録（概要版） 

 

１ 日  時  令和６年４月３０日（火） 午前８時４５分～午前９時２０分 

２ 場 所  庁議室 

３ 出席委員  金子文雄教育長、新名章教育長職務代理者、黒木昌代委員、金丸眞委員、 

山倉照子委員 

４ 事 務 局  大澤教育課長、川越教育課長補佐 

５ 議  事  町内教職員の不適正な事案について 

 

６ 議事の概要 

（１）開会（午前８時４５分） 

 

（２）教育委員会からの説明 

   教育長が会見時の資料、新聞記事を用いて詳細を説明 

   〇金丸委員 

     PTA 会費については職員分と保護者分が合わさったときに差が出てくるのでわかるはず

ではないか。 

   ●金子教育長 

     PTA 会費全体には全く影響がなかった。今回の金額はすべて教職員の給与から引かれた

お金であるが、学校にも影響があると考え今回は保護者説明会をさせてもらったところで

ある。保護者からはお金の動きに関する質問や、子どもたちへの説明をするべきかとの質

問を受けた。 

   〇新名委員 

     学校現場を経験するとお金の動きが分かるものである。その仕事をうまく利用されたの

が今回の事案ではないか。 

 

（３）今後の取組について 

●金子教育長 

     管理職を中心に再発防止策をとっていきたい。町としても教育委員会関係の準公金を取

り扱う規定の制定を再度検討したい。そしてその規定に沿った運営をお願いしたいと思っ

ている。また二度と不祥事を起こさないためにコンプライアンスの研修にも力を入れてい

きたいと考えている。 

   〇金丸委員 

     管理職の管理責任もあるだろうが、再発防止のためには教育委員会で年度チェックがで

きるような組織づくりをする必要があるのではないか。先生方が忙しいなか動かなければ

いけない事案が発生すれば、子どもたちにも影響が出てくる可能性があるので、それを補

えるような組織の在り方を考えるべきだと思う。 
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   ●金子教育長 

     規定やマニュアルを整備する中で、共同学校事務室での相互点検や、教育委員会の学校

訪問による確認作業など、体制を構築していく予定である。学校においても、通帳等のチ

ェックをしっかり行う体制づくりを、管理職を中心に実践していく取組が大事だと今回は

反省している。 

 

（４）閉会（午前９時２０分） 

 

 


